
2024 年度学生による前期授業評価アンケートへの 

教員からのコメント 

 

■稚内本校 データベース論 II/伊藤 良平 

 

皆様ご回答ありがとうございました． 

以下，頂いた感想・ご意見に対してコメントします． 

＞演習課題の説明の部分があっさりしているため，どのようなことを求めら

れているかわからない 

こちらにつきまして大変失礼いたしました．また，ご指摘ありがとうございま

す． 

確かにあまり具体的に書いていないため，解釈が難しかったと思います．演習

課題は基本的に授業の内容の延長線上にあることをしているので，あまり指定

しすぎても却って自由を奪ってしまうことを危惧していました． 

次年度以降は，他の科目においても「何が出来ていたら課題が達成できたか」

と言った項目を付け加えたいと思います． 


